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點 
城中 2519 

主席 詹培昕 

出席人員 
梁竣評、陳威廷、王朝頡(21:46 離席，開會時間預定 21:40 結束)、張德慧、李易翰、徐意涵、

楊佩綸、雷東霖、許維淳(19:37 出席)、呂佳璟、李瑞、陳琪安、陳玉堂 

列席人員 賴亮成、許弘諺 請假人員 鄭硯萍、薛育涵、關治維 

會

議

內

容 

一、議程： 

 （一）宣告開會 

 （二）議程確立 

 （三）主席致詞 

 （四）審議「學生會」活動部部長企劃認可案三讀 

   (五) 審議「學生會」活動部上學期行政預算案三讀 

  （六）學生會活動部施政進度報告 

   (七) 學生會行銷部施政進度報告 

   (八) 學生會外務部施政進度報告 

   (九) 審議「學生會」聖誕周專案企劃書案一讀 

   (十) 審議「學生會」聖誕周專案預算書案一讀 

   (十一) 審議社團輔助金 

   (十二) 臨時動議 

   (十三) 聲明及補述、會議結束 

 

二、討論： 

  （一）宣告開會  

   （二）議程確立 

   （三）主席致詞  

      1、紀律委員會召委(呂議員)說明開會結果 

        A.紀律委員會工作職責有審議每次會期的假單和出缺席狀況 

        B.對於法規內，其紀律委員會不完整的工作職責，會再找時間修法 

        C.每次開會的簽到單，議員除了簽名，還要寫上到達時間 

        D.假單內容寫越詳細越好 

        E.雷議員於第一次臨時會缺席一段時間，且無給假單，所有委員決議，其懲處於議會上公開

          道歉 

          

 許惟淳議員於 19:37 抵達 

 



         表決 :    贊成    6 票 

                   反對    0 票 

                   棄權    5 票 

 

      2、注意開會通知，並盡快去領取 

 

   （四）審議「學生會」活動部部長企劃認可案三讀 

    (五) 審議「學生會」活動部上學期行政預算案三讀 

      1、錯字修改 

        A.格式錯誤 

         (1) 八、學期重點工作的(一)部分的第二點的第一、二小點的標題和內容對齊 

        B.八、學期重點工作的(一)部分的第三點的第一、二小點:「確認」→「建議」 

        C.預算裡的粗體字皆統一置中 

        D.C-02-01 會報稿費、D-01-01 影印費的「總計」→「單項總計」 

 

         表決 :    贊成   13 票 

                   反對    0 票 

                   棄權    0 票 

 

主席宣布「學生會」活動部部長企劃認可案三讀 

              「學生會」活動部上學期行政預算案三讀   通過 

 

   （六）學生會活動部施政進度報告 

      1、簡述目前施政進度及未來施政規劃 

        A.和其他學校學生會作交流，了解他們的狀況，已詢問下列學校: 

         (1)台北大學: 邀請電競選手入校園演講 

                      和歐洲電影節合作，與他們電影交流，時間為十一月底至十二月初 

     (2)彰化師範大學: 邀請知名作家九把刀入校園演講 

        B.其他活動若需要人力，活動部也會釋出人力來支援，例:學術部所舉辦的演講 

    C.利用學生會會遊和競賽活動來增加幹部和小朋友之間的互動，而幹部聚也排在會遊的當天

      晚上 

    D.學生會會報裡活動部部分為有獎徵答，題目是有關東吳或學生會的問題，同學在規定的時

      間內將答案繳交至學生會，再從他們之中抽出得獎者，獎品為電影票 

    E.雙溪活動部副部長董芝圻擔任聖誕周專案組組長 

 

      2、議員提問 /建議 

        張議員 : 學生會會報甚麼時候會出? 

        賴副會長 : 要放入的內容過多，一方面在刪減中，另一方面徵求同學的意見，最快下星期。

 

        張議員 : 那對於那些被刪減的訊息怎麼處理? 

        賴副會長 : 我們會把它放到下一次的會報中。 



        梁議員 : 活動部部員有多少?  部內感情如何? 部內進修有甚麼規劃? 

        活動部 : 有十位部員。部內進修，例:會遊內容讓部員做構想、寫 cos，幹部會再幫他們修

                 改。 

 

        呂議員 : 八、學期重點工作的(一)部分的第一點的第一小點:製作通訊錄? 

        活動部 : 是製作單純部內的通訊錄。 

 

        徐議員 : 八、學期重點工作的(二)部分的第三點，有在宣傳甚麼活動嗎? 

        活動部 : 主要是幫忙宣傳學生會所舉辦的活動，主要在學生會的官方網站。 

 

        張議員 : 六、部(處)工作範圍執掌的第四部分:與他校學生會交流? 

        活動部 : 我們主要是和外務部合作，所以目前能做到的是詢問其他學校所舉辦的活動，並

                 作為未來辦活動的參考。 

 

        楊議員 : 八、學期重點工作的(二)部分的第三點:其他公共平台? 

        活動部 : 學生會官方網站、學生會粉絲專頁、其他部處的粉絲專頁同時更新，主要還是以

                 臉書為主。 

 

        徐議員 : 八、學期重點工作的(二)部分的第二點:「定期」更改主題，是多久一次? 

        活動部 : 我們是以活動時間來算。 

 

        詹主席 : 活動部的部員跑聖誕周的有幾個? 

        活動部 : 八個，另外兩個家裡有事。 

 

        雷議員 : 會遊參加人數? 

        活動部 : 因時間排在期中考後，有些人要回家，所以參加部員約三十位。 

 

        雷議員 : 單就活動部參與人數? 

        活動部 : 約三四位，有些想參加，但家裡因素而無法。 

 

    (七) 學生會行銷部施政進度報告 

      1、簡述目前施政進度及未來施政規劃 

       A.已完成名片、會服、城中會板、識別證、迎新邀卡、聖誕周印章設計、新訓會遊名牌、新

         訓指導 

   B.聖誕周 Free Hug 宣傳由行銷部發想，活動期間由行銷部部員來實行。 

 

      2、議員提問 /建議 

         張議員 : 雙溪會板完成時間? 

         行銷部 : 兩星期內一定完成。 

 

         陳議員 : 海報行事曆兩個月各出一次(九十、十一十二)，但都沒看到? 



         行銷部 : 原本想放於雙溪會板，但雙溪會板仍未完成，所以沒放上去。 

 

         詹主席 : 所以會板未完成，行事曆就不會完成? 

         行銷部 : 會一起完成。 

 

         楊議員 : 所以城中沒有行事曆? 

         行銷部 : 對，只有雙溪有。 

 

         陳議員 : 行銷部有開過部內進修課了嗎? 

         行銷部 : 我們即將在 11/27 開會課，也歡迎其他同學來聆聽，目前還未公布此消息。 

 

         陳議員 : 所以雙溪會板要再兩星期? 怎麼會這麼晚? 

         行銷部 : 因為期中考周，再加上夜店趴、聖誕周，有陸陸續續在做，只是沒完成。 

 

         徐議員 : 如果兩周後雙溪會板仍未完成，請雙溪行銷部部長來說明原因。 

         行銷部 : 好。 

 

         呂議員 : 城中有幫忙協助雙溪製作會板嗎？ 

     行銷部 : 有幫忙製作一些配件 

 

         呂議員 : 雙溪會板有甚麼構想嗎? 

         行銷部 : 會用熊大和兔兔來製作。 

 

         詹主席 : 所以兩校區不同風格? 

         行銷部 : 對。 

 

         呂議員 : 城中會板是幹部帶部員一起製作的嗎? 

         行銷部 : 是部長和副部長和其他幾位部長一起製作的。 

 

         陳議員 : 行銷部幾位部員? 

         行銷部 : 五位。 

 

         張議員 : 雙溪會板上面要加上學生會會板的字體，以免同學不知道或看不出來。 

         行銷部 : 好。 

 

         陳議員 : 會板上可加上 QR code，有同學不會想打冗長的網址。 

         行銷部 : 好。 

 

         詹主席 : 請問三長，只有行銷部是兩校區分開做事的嗎? 

         賴副會長 : 基本上我們不太會干涉他們內部的事情，而他們之間可能資訊還不夠流通，我

                    們會適時的去關心一下，行銷部和其他部處一樣，都是一起的。 



         李議員 : 雙溪部長這麼忙，為什麼還要讓他擔任部長一職?  

         許副會長 : 我們也是選了他，事後才知道這件事，而他也不是不想做事，只是家裡因素關

                    係。 

 

         許議員 : 那你們有沒有想要換人? 這樣效率會有問題。 

         李議員 : 之後的活動陸陸續續辦，這樣辦事效率會很有問題。光會板就延遲這麼久了。 

      

     陳議員 : 有目前的設計圖嗎? 

         行銷部 : 還在修改中，會協助完成。 

 

    (八) 學生會外務部施政進度報告 

      1、簡述目前施政進度及未來施政規劃 

       A.校際參訪 

        (1)上星期輔大議會已通過兩校學生會交流的提議，細節會再與輔大公關做討論 

       B.有八成的外務部部員跑聖誕周 

 

      2、議員提問 /建議 

         雷議員 : 你們要討論的細節有? 

         外務部 : 檔案交流、各部處經驗交流、辦活動經驗交流……，藉由彼此辦活動的差異性來

                  相互學習，有點像研討性質，更可以增加未來兩校合作的機會。 

 

         張議員 : 所以交流的時間確定在這學期? 

         外務部 : 明天會和輔大公關討論，我們希望是在這學期交流，如果真的不行，則訂在寒假

                  ，會盡量不排在上課日。 

 

         雷議員 : 有沒有想過和其他學校交流? 

         外務部 : 有。我們想這學期以輔大為主，同時也和台大、致理做溝通和接洽，在三間學校

                  裡，輔大積極度最高，所以我們以輔大為優先，往後我們也許會離開北部的學校

                  ，和中南部學校做交流。 

 

         王議員 : 你們跟輔大的交流也有包括聯誼性質的活動嗎? 

         外務部 : 有。會留下連絡方式，以便往後可隨時交流。 

 

         王議員 : 所以你們就只是去那裡看看檔案，聯誼一下，就回來了? 

         外務部 : 不能這麼說，去那邊交流一定多少會有收穫，重要的是交流的過程，不是結果，

                  經過這次的交流，彼此之間合作的可能性會更高。我們主要是以談話為主，而檔

                  案僅僅為輔助。 

 

         詹主席 : 你們今年以北部學校為主，北部的學校有銘傳、文化、實踐、淡江、世新……，

                  有試著跟他們聯絡嗎? 

         外務部 : 我們有找了政大、台大，但由於輔大跟東吳的宗教信仰相近，加上兩校都有相似



                   性的聖誕周活動，輔大的積極度也最高，所以決定優先和輔大交流。 

                   至於銘傳、文化大學，因為他們的地理位置太近，所以沒列入考慮，而有些學

                   校沒考慮，是因為我們是代表東吳大學，我們要有一個自己的標準。 

 

         詹主席 : 那為什麼要選致理? 

         外務部 : 因為致理於十一月辦活動時，他們寄了許多邀請和幹部的名片過來，他們的熱情

                  讓我們想過去看看並交流。 

 

         詹主席 : 你們知道內湖有間德明科技大學嗎? 

         外務部 : 知道。但我們還是希望我們能保有自己的品質。 

 

         詹主席 : 你知道他們的學生會有多強嗎? 交流不是就要學習嗎? 還在挑甚麼品牌? 

         外務部 : 我覺得我們要有我們的格調。剛好到了聖誕周這個大型活動，也當然的以相似性

                  的宗教學校作為優先考量。 

 

         梁議員 : 議長的意思是希望你們交流可以做多方面的嘗試，交流的對象不一定要是很強或

                  一定有一部分很強的學校，若有學校哪部分不好或需加強，我們也可以學起來。

         外務部 : 雙方意思可能都誤解了，我們之後也會將德明科技大學……，列入我們下學期交

                  流的名單中。 

 

         梁議員 : 所以你們交流的細部內容會寫成一份企劃書嗎? 

         外務部 : 會。因為最近兩星期是輔大和東吳的期中考周，輔大議會已在期中前通過兩校交

                  流的計畫了，所以我們明天會開始和輔大公關討論交流的內容。 

 

         李議員 : 學生會的公關拉贊是你們的職務範圍嗎? 

         外務部 : 是。最近有個購物網主動聯絡，看看有沒有合作的方式，我們拉贊主要是以專案

                  為主，因為廠商看中的是活動所帶來的人潮，這樣才會有他們想要的宣傳效益。

 

         李議員 : 你們所說的「格調」，是真的和那些學校交流過之後所知道，還是只是單純的認

                  為? 

         外務部 : 應該不能說格調，應該要說是價值理念比較相近，因為我們的背景都是宗教信仰

                  學校，對於在上學期找輔大的原因，是因為聖誕周活動，此活動對東吳來說是很

                  重要的，找輔大是因為他們也有聖誕節的節慶，借由這個點來做交流，交流時，

                  也因聖誕周這個活動更容易聊起來，且兩校辦活動的差異性也可以讓雙方學習。

 

         李議員 : 之前議長提到的學校，是你們沒想到還是你們不想與他們交流? 

         外務部 : 之前說的格調應該要改為理念與價值比較相近，不是說除了輔大的學校都不好，

                  每個學校存在都有自己的價值與優勢，這次只是想找背景、理念相似的學校。 

         詹主席 : 公立學校有比較多的資源，而私立學校中，學生會與學生議會運作較完整且檔案

                  保存較好的學校就是輔大。德明因為是科技大學，所以有很多我們比較不了解的

                  問題，所以不是優先選項。 



 

         梁議員 : 學生議會可否一起交流? 

         外務部 : 會再與輔大公關做討論。 

 

         雷議員 : 既然你們可以透過交流與其他學校進一步的認識，可以順便詢問一下其他學校是

                  否有類似目前的活動經驗。 

         外務部 : 總體來說，我們並不是靜態的過去看檔案，檔案只是輔助，藉由他們的書面資料

                  來更加認識他們的運作與活動流程，主要是由相互討論的過程來獲得彼此辦活動

                  的經驗。 

 

    楊議員提議程調動    審議社團輔助金  提前審議 

    其他出席議員皆附議 

    主委宣布提前審議社團輔助金 

 

    (九) 審議社團輔助金 

      1、楊議員簡述財委審核狀況: 

         社輔金部分財委已先審過，對於一些社團所申請的社輔金不清楚的部分，也都詢問並了解

         過，其餘若議員有問題，可再提出。 

       

      2、議員提問 /建議 

         呂議員: 8.蘇州吉他社的(1)講師費上限 3000，這邊有限制，但在前頁沒有看到限制的規

                 定? 

         李議員: 這規定是社輔金委員會所訂定的。 

 

         呂議員 : 所以這規定是在申請辦法裡? 

         李議員 : 申請辦法裡沒有提到講師費問題，所以這規定是在第一次社輔金大會所訂定出來

                  的，包括講師費 3000、餐費 500……。 

 

         呂議員 : 餐費 500 的上限有放入申請辦法裡嗎? 

         李議員 : 申請辦法裡沒有，所以辦法裡沒有的規定，是在第一次社輔金大會再規定出來的，

                  由於辦法不完全，所以規定的職權才交由委員會來訂定，而每一年委員會所能分

                  配的預算皆不同。 

         呂議員 : 那下次可否將那些限制一同附上? 

         李議員 : 這樣可能要將那次的會議記錄全部附上。 

 

         呂議員 : 你們那時候討論這辦法時，沒有將規定也記上去? 

         李議員 : 辦法是在選代表之前所提出的東西，因為法規寫出的辦法即是如此，關於辦法上

                  沒有提到的部分，會在選出委員後共同推出。 

         呂議員 : 所以申請辦法是在法規裡? 

         李議員 : 對，法規提出來，召開社團大會時選出代表，選出後，再討論辦法裡沒有提到的

                  規定。 



 

         呂議員 : 所以那標準不會打出來? 

         李議員 : 對。 

 

         許副會長 : 審議社輔金的用意在於? 議員如果決定不過，那社輔金委員會不就不用開了?

         楊議員 : 我們只是審議他們通過的社輔金是否合乎辦法和他們自行訂定出的規定，而他們

                  所訂定出的規定，我們不會管，因為那是他們的職權。 

    詹主席 : 應該說議會只是要對發票上的金額做最後確認，若法規上沒寫，我們還是要依照

                  往例送到大會。基本上社輔金送到議會都會通過，只會核對金額和他申請的項目

                  是否妥當，只是大概看一下。此外，也避免有人的身分問題而產生包庇之情形，

                  所以還是需要讓其他議員看過，以後可再討論事先送大會還是先送財委。 

 

         許副會長 : 社輔金已由學生會、委員會把關，如果還需要送到議會，前兩者把關的意義何

                    在? 如果議會出現私人內鬥，而導致程序上沒通過怎麼辦?而社輔金委員的權

                    利怎麼辦? 

         梁議員 : 社輔金是在學生會的總預算內，所以對於學生會的任何支出議會有把關的權利，

                  社輔金經過社輔金委員會討論過，得到一定的正當性，由於學生會確實花費了這

                  項支出，即使經過一定的把關，學生議會還是有義務做最後確認的動作。 

 

         許議員 : 是否有用一些方法讓更多社團知道可申請社輔金這件事? 

         賴副會長 : 我們已經有召開社團大會，且寄 email 和紙本給各個社團。 

 

         表決 :    贊成   13 票 

                   反對    0 票 

                   棄權    0 票 

 

    主委宣布社團輔助金通過 

 

    (十)審議「學生會」聖誕周專案企劃書案一讀 

    (十一) 審議「學生會」聖誕周專案預算書案一讀 

      1、簡述企劃案和預算的重點及修改部分 

       A.主要活動有密室逃脫、驚豔鬼屋、聖誕舞會 

        B.氣氛營造主要是以燈飾布置為主 

        C.擺台活動則會由專案人員扮鬼走在校園裡與大家互動 

        D.聖誕舞會會比較偏向晚會的模式，名稱為「舞會」是為了讓大家知道我們主要是跳舞為主

          軸 

 

      2、議員提問 /建議 

         王議員 : 可以直接說明企劃和預算修改變動的部分嗎? 

         學生會 : A.捌、活動架構的來自遠方的邀請的活動地點更改為雙溪「望星廣場」 

                  B.捌、活動架構的來自遠方的邀請的活動方式:有繳會費者 150 元，無繳會費者



                    及校外人士 350 元 

         楊議員 : 望星廣場可以容納兩百人嗎? 

         學生會 : 可，我們是把國際會議廳前的空地都算進去了，而下去的樓梯也是場地的一部分

                  ，之後我們也會告知同學們因為活動的關係，會在 12/12 將樓梯也封起來。 

 

         張議員 : 所以要穿正式服裝? 

         學生會 : 是，基本上會希望同學穿正式服裝，也會給他們照片做為參考，因為我們希望營

                  造一個東吳的社交晚宴的氣氛。 

          

         張議員 : 那甚麼時候會跟同學說? 

         學生會 : 宣傳時就會告訴他們。 

 

         張議員 : 如果當天同學沒有穿正式服裝，你們還會讓他進去嗎? 

         學生會 : 我們還是會讓他們入場。 

 

         陳議員 : 上次有希望你們附上密室逃脫的內容，這次沒有? 

         學生會 : 因為是一讀，所以我們主要給的是總企和總預。 

 

         王議員 : 聖誕舞會是這次聖誕周的重點，但時間在 12/12，會不會過早? 

         學生會 : 這三個活動都是一樣重要的，所以時間就如此的排下去。 

 

         王議員 : 如果把舞會時間移到聖誕節節日附近，這樣不是更有氣氛營造的感覺? 

         學生會 : 由於舞會時間預定為 12/20，但因為場地更改為望星廣場，那段期間場地已被借

                  走，所以只好訂在 12/12。 

 

         詹主席 : 預算的舞會部分，因為場地已更改為校內，請解釋保險費、車費、社團表演費?

         學生會 : A.保險費是因為舞會有水果雞尾酒 

                  B.車費是讓城中的同學到雙溪的花費，而車費會因之後的報名人數再做調整 

                  C.社團表演費是讓社團的表演有品質保證，也代表我們對這活動的認同與鼓勵。

 

         詹主席 : 年度企劃書是三長你們自己打出來的嗎? 

     賴副會長 : 主要是會長提出我們的構想而打出來的。 

 

     詹主席 : 你們今年的會費是多少?(包括去年的結餘) 

         賴副會長 : 回去詢問後再告知確切的數字。 

 

         詹主席 : 你們大中小型的專案到底是幾個?如果不定清楚，會影響的整個的花費，也會和

                  年度企劃書寫的不一樣。 

 

         詹主席 : 如果這次的活動也算中型專案，大概三個專案就花掉 90％會費，這樣你們下學

                  期的活動經費會不夠。 



 

         學生會 : 我們這次的三種活動都是有做收費的動作，密室逃脫有 24 組，一組有 200 元的

                  入，所以是 4800 元，而鬼屋以價格平均分配來說，會有 20000 元的收入，整個

                  活動所回流的金額初推是 50000 元。 

 

         王議員 : 逃出糖果屋的地點在城中 6605，你們的場佈會於活動期間都放於 6605 嗎?因為  

                  你們的活動時間剛好都被畢聯會借走了。 

         學生會 : 因為網路上是群育中心借走，還沒向他們詢問是否真的需要使用，這樣的話我們

                  場地改為 6601 和 6602。 

 

         李議員 : 大部分的活動皆在 12/18 後都結束了，那剩下的氣氛營造是要再增強聖誕節的氣

                  氛，還是是要做一個結束? 

         學生會 : 因為學校於 24、25 日放假，所以 21 日已開始進入連假期間，所以能讓大家看見

                  的氣氛營造是 16 至 20 日，而聖誕舞會提前也不會影響到氣氛營造活動。 

 

         楊議員 : 那除了舞會，可不可以把其他活動往後延?不然感覺越接近聖誕節，反而活動減

                  少。 

         學生會 : 十六、十七周是偏向放假的部分，所以並沒有列入活動時間的考慮內，而十四、

                  十五周的原因是場地借用困難，所以我們時間才會這樣訂定。Free Hug 是屬於

                  活動前的動宣，如果與我們的人物拍照可獲得之後活動的門票優惠，所以時間才

                  會設定這麼前面。 

         學生會 : 在這段期間也有許多系學會舉辦自己的活動，我們不希望同學在兩者中選一個而

                  放棄另一個，我們希望是由學生會作一個活動的開場，同學們之後還能陸陸續續

                  參加自己系上的活動。 

 

         雷議員 : 舞會的舞步教學影片是? 

         學生會 : 會請國標社協助我們拍攝影片，這次舞會的舞蹈是以倫巴為主。 

 

     王議員 : 所以你們只用影片來教學?沒有要現場教同學? 

     學生會 : 我們分為兩部分，第一:會於 11/30 將影片放在粉絲專頁上，第二:會在 12/12 晚

              上當天教學。 

 

         陳議員 : 所以你們看過社團表演了嗎? 

         學生會 : 我們還沒看過，之後會再細部討論並安排採排。 

 

         陳議員 : 所以國標社只開場？ 

     學生會 : 他們會開舞，之後會介紹倫巴這舞蹈，也會再現場帶領做教學的部分，最後他們

                  會在最後一支舞出現，並將再跳一次倫巴做為結束。 

 

         詹主席 : 社團表演費 800 元，所以是四個社團分? 

         陳議員 : 每個社團價錢都一樣? 



         學生會 : 我們給他們一個表演的舞台，800 元是贊助他們的表演費，他們也能享用當天的

                  餐點。 

 

        雷議員 : 建議你們另外與國標社約時間，在舞會前可以實地的教學，這樣對想要參加舞會

                 的同學有一個學習的機會。 

         

        詹主席 : 你們那四個要表演的社團是怎麼選出來的? 

        學生會 : 我們是以舞會的風格來選擇。 

 

        詹主席 : 會不會有人會認為我們在用學生會費來支持某特定社團來舉辦大型活動? 

        王議員 : 應該不會。 

        雷議員 : 應該是缺一個程序，如果公開讓大家知道，有些社團的確不適合這活動，他們應

                 該也不會執意要表演。 

 

        呂議員 : 你們熱舞社和吉他社都是找雙溪的，還是也有找城中? 

        學生會 : 吉他社是找城中，熱舞則是雙溪，這是交由這次的公關組去詢問，所得到的回覆

                 就是這樣。 

 

        呂議員 : 熱舞社在愛樂社與吉他社前面，但那兩個社團都需要時間架設樂器，你們採排的

                 要溝通好，不然就要換一下表演順序。 

    學生會 : 好。 

 

        楊議員 : 第一段舞曲和最後一支舞的倫巴是一樣的嗎? 

        學生會 : 是一樣的。 

 

        陳議員 : 如果有同學是單獨報名怎麼辦?你們活動有甚麼規劃嗎? 

        學生會 : 我們有兩百個的名額，一百個學習男生的舞步，一百個學習女生的舞步，報名時

                 就會先分好，我們會幫他們做配對，活動中有團康活動，那活動會再分配一次，

                 那最後的配對就跳最後一支舞，情侶報名則會一起跳。 

 

        李議員 : 如果有人不滿意中途離席怎麼辦? 

        學生會 : 我們最後會有抽獎活動留住同學。 

 

        雷議員 : 你們門票的價錢是怎麼訂定的? 

        學生會 : 我們餐費花了約兩萬八，除以兩百人，一人約 150 元，我們希望藉由票價低來鼓

                 勵同學來參加舞會。 

 

        王議員 : 你們舞會改了場地與人數，贊助廠商那有沒有甚麼問題? 

        學生會 :我們在跟他們拉贊時，都有跟他們說明了。 

 

     表決 :    贊成   13 票 



                   反對    0 票 

                   棄權    0 票 

 

    主席宣布「學生會」聖誕周專案企劃書案一讀 
            「學生會」聖誕周專案預算書案一讀   通過 
 

    (十二) 臨時動議 

      1、議員提問 /建議 

         梁議員 : 關於仲裁法庭有在運作嗎?有人選嗎? 

     賴副會長 : 是希望我們提人選出來嗎? 

 

         梁議員 : 是，因為如果有同學真的覺得我們做的事不妥當，而仲裁法庭卻不存在，這樣會

                  太好。 

         賴副會長 : 人選需要具備一定的法學知識與經驗，目前沒有人選，可能需要大家一起幫忙

                    找。 

 

         詹主席 : 是否要要求學生會再重新擬一份更詳細的年度預算?好讓我們更清楚他們的財務

                  分配。 

         李議員 : 還是要將大中小型的專案寫清楚，這樣議會審的時候也比較有依據。 

          

         賴副會長 : 如果我們提出了一份新的，但之後可能金額會不同，那這份的金額會成為我們

                    活動的羈絆嗎? 

         詹主席 : 年度預算是我們對你們活動花費的一個參考點，如果分配好，應該不會像上次一

                  樣，花費會突然暴增。 

 

 王議員於 21:46 離席 

 

         楊議員 : 下次請你們附上學生會費的收支表，總共剩多少錢，以及花費了多少錢。 

 

    (十三) 聲明及補述、會議結束 

       會議結束 

 

 

 

 

 

 

 

 

下次開會日期 另行通知 

 


